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Texte de la question

M. Maurice Leroy souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur la situation de la
filière bovine, et particulièrement sur les inquiétudes des éleveurs et des coopératives bovines face aux récentes
propositions de la Commission européenne. Celles-ci visent en effet principalement à réduire le cheptel allaitant.
La France perdrait ainsi 850 000 vaches, ce qui entraînerait immanquablement une baisse du nombre
d'éleveurs, des pertes d'emplois et des difficultés pour les régions d'élevage n'ayant pas d'autres alternatives de
production. Il demande au Gouvernement la position qu'il entend défendre dans les futures négociations à ce
sujet.
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